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Abstract

        
Auditory evoked potentials were recorded in 28 euthymic patients with affective psychosis who had received lithium prophylaxis for at least 5 years. Binaural clicks at 4 intensities were presented in randomized order via headphones. Potentials were recorded from Cz, C3, and C4 referenced to linked mastoid electrodes. N1-P2 amplitudes, N1 and P2 latencies, and the slope of the amplitude/stimulus intensity function (ASF) were determined in each patient. The patients were divided into responders and nonresponders on the basis of whether or not they had been hospitalized for treatment of relapses during the last 5 years of lithium prophylaxis. The ASF was steeper for all leads in responders than in nonresponders. In addition, N1 latencies were shorter for all leads in responders than in nonresponders. Age played a role in the differences observed between responders and nonresponders for ASF, but not for N1 latencies.


      
        
Résumé

        
Des potentiels évoqués auditivs ont été recueillis de 28 patients en période euthymique; ils étaient traités par les sels de lithium depuis au moins 5 ans en raison d'une psychose affective. Des clicks binauriculaires variant selon 4 intensités différentes ont été présentés au hasard par la voie de casques d'écoute. Des potentiels ont été recueillis par électrode mastoidienne (Cz, C3 et C4). Les amplitudes N1-P2, les latences N1 et P2, et la pente individuelle de la fonction amplitude-intensite ont été déterminées pour chaque patient. Les patients ont été classés en répondeurs et non-répondeurs du fait qu'ils avaient des rechutes avec hospitaltsation ou pas des rechutes au cours des 5 ans qui viennent de s'écouler depuis l'initiation du traitement par les sels de lithium. La fonction amplitude-intensité était plus accentuee pour le groupe répondeur que pour le groupe non-répondeur. L'âge jouit un rôle dans la différence observée entre les répondeurs et les non-répondeurs à rapport de la fonction amplitude-intensité, mais pas dans les latences N1.
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